



南阿蘇村立南阿蘇中学校 学校だより

チャレンジ!

校訓

南

阿

蘇

Mission Action Sense

使命

行動

感性

H29.12.4(月) No.12 文責 坂梨

今年も防災教育に取り組んでいます。

昨年度の熊本地震を経験し、防災教育の大切さについて痛感した私たち…。旧久木野中学校で取り組まれていた防災教育をベースに、熊本大学を始め関係機関等々連携しながら防災教育に取り組んでおり、昨年度は「避難所運営」について学習したところです。また、先月行われた学習成果発表会でも、学年毎にテーマを決めて防災について発表しましたが、11月に入り総合的学習を中心に、各教科に分かれて「防災教育基礎講座」等に取り組んでいます。例えば、国語では「ストレスマネジメントケア」、社会「防災意識の高揚」、数学「数学パズルづくり」、理科「阿蘇の成り立ち」、英語「非常時に役立つ英会話」、音楽「音楽療法(心のリラクゼーション)」、技術家庭「簡単にできる防災グッズ」美術「プライベートスペースづくり」、体育「リラクゼーション法」といった内容で、いざというときの**防災**防災術について学習しています。



先生も生徒も「学び」の成果を発表しています。

10月に行われた阿蘇教育事務所総合訪問に続いて、11月にも熊本県下から沢山の先生方をお迎えして、「数学」や「人権学習」などの授業研究会が行われました。参加された先生方からは、「授業に集中している生徒さんの目が輝いている」とか「自分の意見をしっかりと発表できている」とか多くのお褒めの言葉をいただきました。”学力向上は、進路保障”を合い言葉に新たな伝統を創っていきます。授業された先生方、そして生徒の皆さんお疲れ様でした。



♪素晴らしい音色に癒やされました。

11月28日(火)「音楽の吹き出しコンサート in 南阿蘇中学校」が行われ、「東京芸術大学サクソカルテット The Rev」の4人の皆さん方が素晴らしい演奏を奏でてくれました。丁度、期末考査終了後で試験勉強で頑張った生徒たちには、心癒やされる一時ではなかったかと思えます。カルテットの皆さん方は、その後も南阿蘇村の各避難所に訪問され素晴らしい演奏をされました。本当にありがとうございました。



期末試験、お疲れ様!

11月25日～11月28日の3日間、2学期の期末試験が行われました。2学期は授業日も多いので、試験範囲も広がったのではないかと思います。生徒の皆さんお疲れ様でした。さあ、冬休みまでもう少しです。寒さに負けず頑張りましょう!!

11月に入り、各高校からの進路説明会や進路指導部会、そして、三者面談等が行われ、それぞれの進路に向けて3年生の進路指導もいよいよ本格的になってきました。来月には私立高校等の試験も始まります。3年生にとっては受験勉強の最後の追い込み等、大変かと思いますが、自分の進路に向かって頑張ってください。

入試に向けての進路指導が始まりました。

教育講演会、授業参観お世話になります。



12月7日(木)の授業参観等お世話になります。教育講演会では熊本大学の上戸井先生をお招きして、スマートフォン等の脳への影響等の講話を予定しています。万障繰り合わせの上ご参加いただきますようお願いいたします。